
Green  Deal,  Brancaccio:  la  transizione
energetica  non  è  a  costo  zero.  Serve
sforzo  collettivo  e  un  sostegno  finanziario
a favore delle imprese

5 Febbraio 2024

“Mi chiedo se non servirà un super incentivo per accelerare il percorso e centrare
quel  target”.  La  Presidente  dell’Ance,  Federica  Brancaccio,  intervistata  da
L’Economia de Il Corriere della Sera,  propone un fondo europeo o statale per
aiutare imprese e famiglie ad affrontare la grande sfida del Green Deal nei tempi
richiesti.
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